

# Editorial

## **Nuevos Doctores en Ciencias de la Cultura Física**

La Cultura Física estuvo de plácemes durante los días 27, 28 y 29 de junio de 2016, pues en la jurisdicción de la Subcomisión de Grados Científicos de la Zona Oriental – Camagüey, Las Tunas, Holguín, Granma, Santiago de Cuba y Guantánamo – con sede en la Facultad de Cultura Física de la Universidad de Holguín, defendieron sus tesis doctorales en Ciencias de la Cultura Física de manera exitosa los aspirantes M. Sc. Michel Alberto Pérez García (Holguín), M. Sc. Ana Ofelia Rodríguez Elías (Granma), Esp. Enrique Isidoro Wanton Prince (Santiago de Cuba), Esp. Noralmis Frómata Moreira (Santiago de Cuba), M. Sc. Edecio Pérez Guerra (Las Tunas) y M. Sc. Dayroandis Maestre Cabrales (Camagüey). Por eso, Arrancada se aprovecha de tal ocasión, para felicitar a esos nuevos doctores en nombre de la Facultad de Cultura Física de la Universidad de Oriente.

También es una buena oportunidad para felicitar el excelente desempeño científico y profesional del tribunal nacional de la Universidad de Ciencias de la Cultura Física y el Deporte (La Habana), integrado por los doctores Bergelino Zaldívar Pérez (Presidente), Beatriz Sánchez Córdova, Sofía León Pérez, José Francisco Monteagudo Soler, Héctor Noa Cuadro, Melix Ilisastegui Avilés, Carlos Cuervo Pérez, Rolando Zamora Castro, Elsa Sivila Jiménez y Alexis Rafael Macías Chávez; sin olvidar a quienes asumieron la titánica labor de ser oponentes de las tesis doctorales como los doctores Rebeca Eulalia Robert Echavarría, Luciano Mesa Sánchez, Luis Rangel Mayor, María Isabel Uribaz Montoya, Armando Rosales Carrazana, Melix Ilisastegui Avilés, José Francisco Monteagudo Soler, Helmer Antonio Méndez Infante, Carlos Cuervo Pérez, Alexis Suárez Salfrán, José Garcés Carracedo y Livan Álvarez Arzuaga. Otro aplauso merecen todos los tutores, por haber conducido los trabajos por el grado científico de sus aspirantes hasta la defensa exitosa de sus tesis.

Ese hecho repercute en el fortalecimiento del movimiento deportivo cubano, al incorporar a su potencial científico nuevos doctores, capaces de contribuir a su desarrollo, y enfrentar con soluciones creativas los rápidos, exigentes y complejos cambios, producidos en el deporte mundial. Esos resultados, de igual modo, inciden en los trabajos por la acreditación de las Facultades de Cultura Física donde pertenecen los defendidos, enfrascados en contribuir al logro de la excelencia de sus universidades. Eso también es meritorio y merecedor del reconocimiento social, al poder contar con los recursos humanos con suficiente nivel científico y profesional para enseñar con solidez el oficio a las futuras generaciones.

Desde esta página, Arrancada, llama a todos los Licenciados en Cultura Física, pertenecientes a las universidades cubanas a incorporarse a la formación doctoral, al ser esta la única manera de ayudarlas a obtener o mantener su acreditación, al ser expresión de la calidad de una institución o de un programa educativo, unido a otros aspectos, según el criterio de los evaluadores externos correspondientes.

ARRANCADA, ISSN 1810-5882, enero-julio, Vol. 16 No. 29 (2016)

El desarrollo y nivel de excelencia de las universidades en el mundo se determina por el número de doctores que posee su claustro, por eso, es esencial no descuidar ese asunto, y sobre todo, aprovechar al máximo el potencial de la juventud para guiarla hacia el logro del más elevado estándar científico y profesional. Muchos actores tienen la obligación de contribuir a ese propósito fundamental, y Arrancada, ya viene con sistematicidad asumiendo la parte que le corresponde.

Rolando Zamora Castro  
*Revista Arrancada*  
Director  
9 de julio de 2016

Visítenos: <http://www.revistarrancada.cujae.edu.cu>